
  教育目標：心豊かに たくましく伸びていく子ども 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 最後まで大接戦の運動会  

 子どもたちのがんばりに拍手！ 

  

５月２１日（土）に運動会を行いました。「７０８対６９６」の１２点差。最終競技の高学年リレーで

勝敗が決まるほど力の差はごくわずか。結果は、応援賞の四谷杯も赤組が手にし、赤組の完全優勝となり

ましたが、赤白の真剣勝負は最後の最後まで大接戦が続きました。 

 勝ち負け、点差、タイムなど分かりやすい力とともに、簡単には量

ることができない見えにくい学力（協力、リーダー性、公正・公平な

態度）も付けることをこの運動会ではねらってきました。運動会を終

えた今、「創造力、表現力、人間関係力、責任感、ふり返る力」など、

いろんな力がついてきていると感じます。これらを子どもの言動と結

び付けることは、教師としてやりがいある仕事です。 

例えば、副実行委員長の閉会の言葉、 

「私は、人に動いてもらうには、まず自分が行動して示すということ

を学びました。このことは、これからの学校生活だけでなく、中学校

に進学しても忘れずに生かしていきたいと思います。」 

このように、自分の気持ちの移り変わりをふり返る姿を、運動会でね

らう力の具体としてしっかりと記録していきたいと思います。 

運動会を終え、次の学習に入りますが、今後も、子ども自身が「つ

なぎ、広げ、考える」ことを大切に学習を進めていきます。運動会の

成果を生かしていきたいと思います。早朝よりご協力くださいました保護者の皆様に心より御礼申し上げ

ます。 
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 副実行委員長閉会あいさつ  

＊運動会の熱戦の様子はホームページでも紹介しています。



５月の授業—学びの基礎をつくる時期の指導 

 ５月は「学びの基礎をつくる時期」として、全ての授業（もちろん

行事や児童会等も）で、学習課題やめあてをはっきりさせて取り組ん

でいます。「授業は、一つの目標に向かって、友達と一緒に考え合って

いくんだ。」という授業の基礎をこの時期に定着させます。 

 左は、２年生の算数ですが、繰り下がりについて、その考え方を説

明し合い理解を自分のものにしています。この学習で得た知識を使っ

て、次の生活科の時間では、自分のお気に入り野菜の種の買い物をす

る計画です。下は、５年生の国語ですが、「登場人物どうしのかかわりをとらえ、感想を伝え合おう。」と

いうめあてで、文章から読み取った登場人物の心情について、一つの描写をもとにお互いの考えの違いを

熱心に聞き合っています。お互いの考えを聞き合い、考えを広げたりまとめたりする力は、この時期、運

動会の取組の中での問題解決に、生きて働く力として役立つものと考え計画しています。 

子どもたちの確かな

学びのために、どんな

課題を提示するか。教

師が教えたい内容と子

どもたちが考えたい、

やりたい活動がうまく合わさるようめざして、今後も研究を深めます。 

 

 

 

 

＊＊６月の予定＊＊ 

１日（水） ６年生出場市陸上運動記録会（朝会で壮行式） 

２日（木） 学校安全の日 プール清掃（４～６年） 

３日（金） １年校外学習 心肺蘇生法講習会（津山小で） 

４日（土） １年親子行事（親子レク） 

 ２年親子行事（親子パン教室） 

６日（月）～９日（木） 家庭訪問 

８日（水） ぶどうの実 

９日（木） プール開き 

１０日（金） 委員会活動 ６年調理実習 

１３日（月） 山の体験活動（１・２年） 

１４日（火） 歯科検診 PTA 事務局会 

１６日（木） 音楽鑑賞教室（低） 

１７日（金） ５年調理実習 天童市すこやか相談 

２１日（火） わんぱく活動 

２２日（水） 避難訓練（不審者侵入想定） 

２３日（木） 音楽鑑賞教室（中） 

２４日（金） PTA 常任委員会 

２７日（月） ４年社会科見学 

２９日（水） ぶどうの実 音楽鑑賞教室（高） 

３０日（木） ３年校外学習 

 ＊１３日（月）～２４日（金） 児童個別面談期間 

おらほの学校づくり委員会 ４月２８日（木）

今年度も子どもたちの体験活動に、ご協力いた

だくことになりました。さっそく、「山での体験活

動」の計画に助言をいただきました。干布地区を

愛するみなさんを通して、干布のよさ・素晴らし

さを学びます。どうぞよろしくお願いいたします。

資源回収 ５月８日（日） 

 各地区、婦人会をあげて、早朝からのご協力、

本当にありがとうございました。今年もたくさん

回収させていただきました。収益金は、学校の施

設環境整備等に活用させていただきます。 

教育後援会常任委員会 ５月１7 日（火） 

花輪新会長から就任のあいさつをいただきまし

た。協議では、昨年度の会計報告に続き、今年度

ご支援いただけるとのご承認をいただきました。

地区委員さんを始め地区の皆様には大変お世話に

なり感謝しております。子どもたちのよりよい成

長のためいただいたご支援を有効に使わせていた

だきます。 


